
 
 

 

Protokoll der Elternvollversammlung 
Montag, den 25.September 2023 
 
anwesenden: Elternschaft nach Liste, Herr Doose, Frau Weber 
 
 
• Frau Bodur und Frau Weber stellen den Elternrat vor 

Aufgaben des ER sind Gremienarbeit aber auch eigene Ideen. Der Elternrat ist 

die Verbindung zwischen Elterninteresse und Schule. Als Mitglied ist man über 

die schulische Entwicklung und Vorhaben der BSB informiert. Der Elternrat wird 

wieder aktiv an Festen, wie dem Laternenlaufen teilnehmen. 

Frau Bodur betont, dass die Mitarbeit Spaß macht und wirbt dafür sich aktiv zu 

beteiligen. 

 

 

• Herr Doose wirbt für den Schulverein, der nicht nur für die gesamte Schule, 
sondern auch einmal für einzelne Familien unterstützend tätig ist. Er weist auf 
Projekte, die uns über den Verein finanziert werden können, wie z.B. die 
Tanzwoche, das Singen mit den VSK Kindern etc. 

 
 

• Schule aktuell 
 

Schule im Bau: Einzug zweiter Bauabschnitt ist vermutlich zwischen Winter- und 
Frühjahrsferien; 12 Klassen ziehen in den Neubau und die Verwaltung; danach wird 
abgerissen und der Schulhof neugestaltet. 
 
Personalmangel an Schulen: Die Archenholzstraße ist seit Jahren schon sehr 
betroffen. Der Unterricht kann weitgehend stattfinden, aber es fehlen 
Förderlehrer*innen; die Schule rettet sich mit Lehraufträgen; alle großen Arbeitsanteile 
liegen bei den festen Lehrkräften, die vor der Überlastung stehen 
 
Schulprojekte: Schule hat jedes Jahr Themen, die auch mit der Behörde 
abgesprochen werden (Ziel-Leistungsvereinbarungen): neue Medien bleibt ein 
Schwerpunkt. Mehr Projekte gelingen aufgrund der Personellen Krisensituation und 
dem Umzug nicht. 
Wichtig ist der Schule, dass aber die Aktionen für die Schüler*innen bleiben: Feste, 
Projekttage, Singen, Projektwoche etc. 
 

 

 

 



• Wahl neuer Elternratsmitglieder für das Schuljahr 2023/24 
 

 

Die Wahl fand im Gesamtpaket einstimmig statt (16 Stimmen: 16 ja, 0 nein, 0 

Enthaltungen). 

 

Für 3 Jahre wurden in den Elternrat gewählt: 

Frau Akarcay (VSKb) 

Frau Ayerdem (2c) 

Frau Maranda (2d) 

Für 2 Jahre wurde in den Elternrat gewählt: 

Frau Bodur (3b) 

Für 1 Jahr wurde in den Elternrat gewählt: 

Frau Kaakschlief-John (VSKd) 

 

Für ein Jahr als Vertretung wurden in den Elternrat gewählt: 

 Frau Akdeniz (1b) 

Frau Krebber (2d) 

  

 

• Verschiedenes (EVV und ER) 
Frage nach den Toiletten in den alten Pavillons: Ob man da nicht noch einmal mit 
gutem Reiniger und Duftstoffen etwas verbessern kann? Frau Weber reicht die Bitte 
weiter und sieht das Problem! 
 
 
Im Anhang: Wahl der Funktionen im Elternrat / schulische Gremien 2023/24 
 

 
 

Antje Weber/Schulleitung 
 
 
 


